

集めた署名は本部へ集中！

支部・事業所にある署名は手元に置かず本部へ集中してください。



3000万署名	1843筆
改憲発議 NO!新署名	605筆
核兵器禁止条約批准	524筆
2割化負担中止	476筆

一原水禁大会報告集會に20名一



8月26日(土)葛生協センターで原水禁大会報告集會が開催され20名が参加しました。最初に鎌仲ひとみ監督の「HIBAKUSHA 世界の終わりに」を上映。イラク戦争で米軍が使用した劣化ウラン弾による被ばくで子どもたちが白血病になり苦しんでいる様子が映し出されていました。福島原発事故もそうですが未だに「HIBAKUSHA」は増えています。核の廃絶しかありません、人間がコントロールできないものは使ってははいけません。

代表団報告では萩原佐知子代表が、代表になってから原爆について学んだこと、原爆投下は国際法違反だったことなど太平洋戦争の歴史にも触れました。大会には全国から若者がたくさん参加されたこと、核禁条約に参加する日本にしなければならないことなど頑張らなければいけないと話されました。鈴木富士雄さんは原水禁大会に個人参加しました。なぜ参加したのか？広島で開催されたG7にウクライナのゼレンスキーがきて武器供与を求めたこと、核抑止力を肯定し強化を打ち出したことにとっても腹が立った、家族の了解を得て参加した、と。

葛飾原水協の細谷さんは、今年の国際会議宣言は案の段階では各国の代表団から意見が出され一致しなかったが話し合いを重ねる中で一致点で作上げた、話し合い理解し合うことがとても大事。来年は70回目の節目の大会、とても重要な大会になる、と、取り組み強化を呼びかけました。

参加者からも活発な発言があり、とても有意義な報告集會となりました。

募金へのご協力に感謝します

代表団派遣募金にご協力ありがとうございました。26日現在で165,081円集まりました。代表団派遣費用は253,500円でした。引き続き募金にご協力をお願い致します。

保険証廃止反対の声を届けよう

健康のはぐるま9月号にマイナ保険証化による保険証廃止に反対する署名用紙が同封されます。知人・隣近所に声をかけて署名を集めましょう。来秋の保険証廃止をSTOPさせよう！